
 

CANOASPREV 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA 
DOS  SERVIDORES  MUNICIPAIS DE CANOAS 

 

Av. Inconfidência, 817 – Fone (051) 3462-8800 – Centro – Canoas – RS      CEP 92.020-303 
 

Ata número cento e quarenta e quatro do Comitê de Investimentos – CANOASPREV. 
 

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze horas , reuniram-
se na sala da Diretoria Financeira do CANOASPREV os integrantes do Comitê de Investimentos do 
Regime Próprio de Previdência Social do Município de Canoas, Gisele Soares da Silva, Gerson Luiz de 
Antoni, Nilce Bregalda Schneider  e Lúcia Elisângela Velasque Alves, designados conforme Decreto 
número duzentos e sete, de seis de agosto de dois mil e quatorze, Portaria número quatrocentos e 
sessenta e oito, de quinze de outubro de dois mil e vinte e um, e Portaria número duzentos e cinquenta 
e três de oito de julho de dois mil e vinte e dois. A carteira do Instituto soma um patrimônio líquido de 
R$ 825.171.479,02 (oitocentos e vinte e cinco milhões, cento e setenta e um mil, quatrocentos e 
setenta e nove reais e dois centavos). Gisele inicia a reunião apresentando o Relatório de Gestão de 
Investimentos do mês de janeiro de 2023, o qual foi lido pelos demais presentes. Foram debatidos os 
principais pontos do relatório, como o valor total de rendimentos do mês que foi de R$ 9.637.251,66 
(nove milhões, seiscentos e trinta e sete mil, duzentos e cinquenta e um reais e sessenta e seis 
centavos), a rentabilidade da carteira, de 1,21% frente a meta de 0,85%, bem como o percentual 
aplicado em títulos públicos que atualmente é de 53,8% dos recursos. Gisele colocou que ainda existe 
uma margem para compra de títulos públicos marcados na curva em torno de cinquenta milhões, 
conforme estudo ALM de 2022. Todos os membros concordaram em realizar mais uma compra de 
títulos públicos. Quanto aos demais investimentos que têm sido ofertados por bancos e corretoras, 
como letras financeiras e Fundos de Investimento em Participações, todos concordam que devem ser 
deixados para um momento posterior, visto que as taxas dos títulos públicos permanecem muito 
atrativas e esse deve ser o foco da gestão de investimentos neste momento. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a reunião e lavrada a presente ata. 

 
 
 
 
 


